



EL PROBLEMA DE LA FE NO HA DESAPARECIDO

Ha concluído el «Año de la fe» pero no ha desaparecido el problema de la fe, por otra parte el más significativo en los últimos tiempos de cristianismo.

A lo largo de este año hemos ido señalando no sólo las posturas que han de tomar los creyentes sino como ha de ser esta fe que ha de aflorar y sobre la cual ha de apoyarse nuestro cristianismo.

Hace casi un año que decíamos que la fe decaía, motivo por el cual debíamos esforzarnos en buscar nuevos cimientos a esta fe para que no tambaleara; expresábamos nuestra inquietud en tener conciencia de nuestra fe para revitalizarla y proyectarla y señalábamos un plan de trabajo individual y colectivo para ir progresando en el afianzamiento y testimonio de nuestra fe.

Durante estos 12 meses han sido muchos los libros que se han escrito sobre este tema, innumerables los artículos aparecidos en revistas a fin de proporcionar a los cristianos conscientes el adecuado cauce para ir progresando en esta fe. Pero... el resultado no ha sido satisfactorio. Es más, si hiciéramos un examen sincero de lo que hemos hecho, de cómo hemos cumplido las indicaciones formuladas por el Sumo Pontífice, cada uno podría responder de lo que ha sido para él este año de la fe. Para algunos habrá supuesto abrir un nuevo cauce a

su vida religiosa, conocer más y mejor los principios que rigen la vida cristiana. Son los que se han percatado de que la fe dada por el bautismo no subsiste indefinidamente si no se recurre a los sacramentos y a las enseñanzas de Jesucristo.

Hay muchos —de Montuiri o de otras latitudes— que se han dado cuenta de que viven en medio de una multitud de indiferentes o de no creyentes y que sienten la necesidad apremiante de profundizar en el conocimiento de su fe para permanecer fiel a ella y dar testimonio ante sus hermanos del Dios verdadero con Quien creen. Son los que sienten la necesidad de vivir una vida ordenada de acuerdo con las exigencias de la fe y penetrar hasta lo más íntimo de la palabra de Dios.

Pero hay otros —muchos, desgraciadamente— que ni siquiera se han dado cuenta de este «Año de la fe». No han escuchado la angustiada llamada del Papa y continúan indiferentes. Son aquellos para quienes el problema de la fe, no ha desaparecido.

Colaboremos a la obra de la redención ayudando a éstos a solucionar su problema de fe, aunque para ellos no exista tal problema. Lo tienen y a nosotros nos incumbe, cuando menos, dar testimonio de una fe cristiana, que es apostólica.

A LA CHITA, CALLANDO

Desgraciado accidente

Precisamente en el cumplimiento de su deber, cuando se dirigía a la ciudad de Inca la mañana del día 14 de Junio para reanudar sus estudios preparatorios para la obtención del título de Bachiller superior (días antes había aprobado todas las asignaturas de sexto curso), el coche que conducía al jovencito de 16 años Juan Antonio Ramonell Sastre y tres estudiantes más de Montuiri, fue aparatosamente arrollado por el tren en las cercanías de Inca. A las pocas horas del accidente, entregaba su alma a Dios el citado Ramonell dejando truncada una vida pletórica de esperanzas y sumidos en el mayor dolor a sus afligidos padres, los esposos don Bartolomé (Juez de Paz de Montuiri), doña María y a sus dos hermanas.

Los otros acompañantes sufrieron graves heridas, pero no de carácter mortal.

Nuevo Maestro de la Escuela Parroquial

Previas oposiciones, ha sido designado Maestro titular de la Escuela Parroquial de Montuiri, don Sebastián Fernando Ribot Bonet. Hasta la fecha desempeñaba sus actividades docentes en el pueblo de Buñola, donde era muy apreciado.

Deseámosle que en Montuiri siga dedicándose a la enseñanza con el acierto que le caracteriza.

Nueva Maestra

Para cubrir la vacante existente en la Escuela Nacional de nuestra villa, ha sido nombrada Maestra doña Antonia Torelló Gelabert. Procede de Barcelona, es natural de María de la Salud y, según nuestras noticias, próximamente contraerá matrimonio.

Don José Sanz, a Palma

El otro cambio de Maestros del cual tenemos noticia, es el del traslado de don José Sanz Perelló a una de las escuelas de Palma. Don José Sanz ha permanecido en Montuiri durante muchos años, se ha granjeado muchas simpatías, su labor ha sido muy apreciada, motivos que inducen a pensar que su marcha de nuestro pueblo causará algún disgusto entre sus amistades y entre aquellos que fueron sus discípulos predilectos.

El Ecónomo de Lloret, a Palma

Después de poco más de ocho años de regentar la Parroquia de Lloret de Vista Alegre como Ecónomo de la misma, el Rdo. D. Sebastián Miralles Trobat ha sido nombrado Vicario de la Parroquia de Santa Eulalia de Palma. La feligresía de Lloret, tan vinculada a la de Montuiri por su proximidad geográfica, habrá de sentir la marcha de don Sebastián, ya que por su bondad y dotes sacerdotales se había ganado el cariño de los vecinos de esa población.

D. Bartolomé Gomila, destinado al Perú

Siguiendo las huellas de nuestros inolvidables D. Bernardo Martorell y D. Antonio Ramis, ha sido destinado al Perú, previa petición propia, D. Bartolomé Gomila Jaume, sacerdote hijo de Montuiri.

Estos últimos años desarrolló sus actividades sacerdotales en una Parroquia de Madrid al mismo tiempo que se dedicaba al perfeccionamiento pastoral. Tenemos noticia de que próximamente marchará a Francia donde pasará un mes y medio al término del cual se trasladará al Perú y allí desarrollará su misión apostólica.

Otro cambio sacerdotal

Por el Excmo. Sr. Obispo ha sido nombrado Vicario de la Parroquia de la Inmaculada Concepción de Palma, el Rdo. D. Miguel Pons Molí. En esta Parroquia de San Magín desempeñará su labor pastoral que alternará con la musical en cuya comisión diocesana ocupa alto cargo.

Una nueva partitura del P. Martorell

Ha sido editada una Misa polifónica en mallorquín obra del P. Antonio Martorell, T.O.R. Su título es "Pau als homes" y está concebida para coro a cuatro voces mixtas y órgano con participación de la asamblea. La gran novedad que presenta esta partitura es el acoplamiento "ad libitum" (a voluntad) de un conjunto instrumental moderno de 3 trompetas, 3 saxofones, 3 trombones, guitarra eléctrica, bajo eléctrico y batería.

Se trata, por lo que se ve, de un intento de renovación y modernización para despertar el interés de la juventud y darle un medio de expresión de sus sentimientos religiosos.

Un anteproyecto

A mediados del pasado mes de junio se desplazó a nuestra villa el Sr. Arquitecto de la Diócesis con el fin de estudiar

CAMBIO DE VICARIOS

DON JAIME RIBAS, A MONTUIRI

Para ocupar la vacante que se produce con motivo de la ida de D. Guillermo Rigo a Campos, ha sido designado Vicario de nuestra Parroquia el novel sacerdote, Rdo. D. Jaime Ribas Molinas.

Es natural de María de la Salud y cantó Misa nueva en el templo parroquial de aquella población el pasado día 30 de Junio.

Es muy joven decidido y llega a nuestra parroquia con las mejores disposiciones sacerdotales.

Reciba nuestra más cordial felicitación.

PLUVIOMETRO

Lluvia caída en Montuiri durante el mes de Junio.

Día 3	32	Litros por m. ²
Día 12	7	"
Día 14	7'7	"
Día 17	4	"
Día 18	1'3	"
Total	52	"

la posibilidad de redactar un anteproyecto referente a la edificación de una nueva Casa Rectoral y demás dependencias que actualmente ocupa el solar propiedad de la Parroquia, toda vez que la actual edificación en ciertos lugares, se halla en posible estado de ruina. Además, así podría darse mayor amplitud a la parte de calle, frente al edificio parroquial.

De toda formas, conviene recalcar que aún no se ha redactado el anteproyecto y que, por otra parte, hace diez años —era en Mayo de 1958— ya se elaboró un "anteproyecto de demolición de la rectoría actual y nueva construcción de la misma", el cual jamás se ha llevado a término.

Esta reforma, caso de llevarse a efecto, sería una obra de gran envergadura. De todos modos, procuraremos tener al corriente a nuestros lectores de lo que se decida sobre el particular.

Las religiosas de la Caridad estrenan hábito

Desde el pasado día 2 de Julio las Hermanas de la Caridad visten nuevo hábito. Este es más ligero, más moderno, más sencillo y con el tiempo habrá de gustar más tanto a las que lo llevan como a quienes las ven. Consideramos que ha sido una reforma muy acertada y de gusto.

DON GUILLERMO RIGO A CAMPOS

No ha llegado a los dos años de estancia entre nosotros cuando el Rdo. D. Guillermo Rigo Amengual, Vicario hasta ahora de Montuiri, ha sido designado para ocupar igual cargo eclesiástico en la villa de Campos del Puerto.

A finales de septiembre de 1966 llegaba a nuestra Villa, recién ordenado sacerdote, y ya desde un principio volcó sus más cálidas ilusiones sacerdotales sobre la feligresía, en especial sobre la juventud por la que se desveló constantemente. Sus innumerables correrías, su ir y volver, su búsqueda constante, su preocupación en la solución de problemas, sean de la índole que fueren, han dado una manera de ser a su apostolado.

Capítulo aparte merecen su constantes desvelos por el deporte del fútbol. Muchos niños y jóvenes que ahora cifran su ilusión deportiva por y para el fútbol lo deben, en gran parte, a la gestión efectuada por don Guillermo. Nuestro equipo titular se hallaba, cuando vino él, completamente decaído. Vió esta necesidad y con su constancia logró levantarlo.

Un grupo de matrimonios le ha tenido también de Consiliario. Han podido comprobar la eficacia de su labor sacerdotal y han saboreado los consejos y orientaciones familiares de él recibidas.

En fin, han sido dos años en que don Guillermo ha enseñado y habrá aprendido. Llegó del seminario un tanto indeciso e incomprendido durante los primeros meses pero a medida que ha transcurrido el tiempo se le ha visto cuál era su postura y su manera de ser. Se le ha visto campechano, abierto totalmente, intransigente cuando debía de serlo, alegre en todo instante, dinámico con aquel ardor que le ha caracterizado siempre.

Desde estas páginas pedimos al Señor que todo este cúmulo de buenas cualidades que ha demostrado tener don Guillermo en Montuiri, las vaya desarrollando y aumentando si cabe, en el nuevo cargo que el Excmo. Sr. Obispo le ha designado.

Crónica Religiosa

Día 11. A las 9 de la noche, oficio aniversario en sufragio del Rdo. D. Gregorio Barceló, Pbro.

Día 13.—Corpus Christi. Se celebra el "Día Nacional de Caridad. A las 11: Misa solemne a intención de doña Antonia Mateu.

A las 6,30: Misa y a continuación tiene lugar la Procesión con el Santísimo.

Día 21.—Fiesta del Sagrado Corazón. A las 9 de la noche: Misa solemne en sufragio de Juan Ramonell y Juana Ana Aloy.

Día 24.—Fiesta de San Juan Bautista. Celebra su Primera Misa Solemne, a las 6 de la tarde, el Rdo. P. Juan Martorell, C. M.

A las 9 de la noche, Oficio en sufragio de Juan Verger y Antonia Socías de Pola.

Día 29.—Festividad de San Pedro y San Pablo. A las 11: Oficio en sufragio del Rdo. D. Pedro Crespi, Pbro.

MOVIMIENTO PARROQUIAL DURANTE ESTE MES

Nuevos cristianos

Día 30.—Margarita Barceló Sastre, Hijo de Guillermo y Bárbara.

Nuestros difuntos

Día 14.—Juan Antonio Ramonell Sastre, soltero, de 16 años. (Macho).

DIOS SE LO PAGUE

Para Hoja Parroquial	Ptas.
X. X.	100,—
D. Bartolomé Barceló (Cas Concos)	100,—
Srta. Catalina Jaume Amengual	100,—
Para las necesidades de la Parroquia	
D. Sebastián Salas, Deleg. de Finisterre en Montuiri	300,—
Colecta "Día Nacional de Caridad"	
Huchas	1.235,50
Colecta	2.215,—
Total recaudado el "Día de Caridad"	3.450,50

MISA NUEVA EN MONTUIRI

La dijo el Rdo. P. Juan Martorell Bauzá, C. M.

Una vez más en su vivo testimonio de amor al sacerdocio, Montuiri fue fiel a su pasado, a lo que ha sido siempre, por ello no nos extrañó la numerosa concurrencia de fieles que con todo fervor asistió a la Primera Misa del Rdo. P. Juan Martorell, misionero de la Congregación de San Vicente de Paul.

No recordamos que en nuestro pueblo haya habido ningún misionero. Nos sentíamos en deuda con esta congregación tan apreciada por nuestro pueblo donde los misioneros en sus misiones populares tanto bien han hecho. La concurrencia de los fieles en la Misa del joven Padre Martorell significaba para todos una demostración de afecto a los misioneros y un santo orgullo del pueblo al tener entre sus hijos a un misionero.

El nuevo ministro del Señor entró en el templo parroquial con sus padres y las

primeras autoridades de nuestro pueblo; concelebró la misa con cuatro jóvenes sacerdotes de nuestro pueblo y dos misioneros de su congregación. Su homilía unguida de santa emoción fue un canto de acción de gracias al Señor por su sacerdocio y por todos los que habían contribuido a que le llegara este feliz día.

Entre los sacerdotes presentes en el acto resaltamos la presencia del famoso misionero P. David representación de la casa de Barcelona y del P. Ramis en representación de la casa de Palma de Mallorca.

El ósculo que depositamos sobre sus manos portadoras de tantas gracias y bendiciones junto con las notas vibrantes y solemnes del Tedeum fueron el epílogo solemne de la Primera Misa del P. Juan Martorell.

Desde estas líneas nuestra enhorabuena a sus padres y familiares.